



ひだまり

教育目標：ふるさとに誇りをもち、かかわり、人の役に立つ子供

紫陽花の花が校庭にも学校の周りにも、色鮮やかに咲き、私達の目を楽しませてくれています。子供たちは、雨の合間に少しでも運動場に出て遊ぼうとしたり、図書委員企画のクイズを解いたりして過ごしています。ブランコは朝も昼休みも人気です。

人権旬間 テーマ「思いやりの心をもって」

5月30日～6月10日は人権旬間でした。各学級での人権学習、心のアンケート及び教育相談の他に次の取組を行いました。

【人権集会】

人権集会では、まず「昔は、『ことだま』と言って言葉には魂が宿り、言葉どおりのことが起こると信じられていたこと」「ハッピーな言葉を使えばハッピーなことが、マイナスの言葉を使えばマイナスのことが起こる」という話をしました。次に、「がんばってもできないでいる友達になんと声をかけるか」を考えさせました。最後に、「失敗して友達を傷つけたら、『ごめんなさい』という『心の消しゴム』を使うこと」「できるだけ『心の消しゴムを使わないようにすること』について話をしました。

6月は「ハッピーになる言葉」「優しい言葉」を意識して使う倉っ子が増えたと感じます。今後につなげてほしいです。

【「ひだまり広場」コーナーの設置】

児童玄関にひだまり広場ができました。「人の役に立つ」と「周りの人に感謝」を見つけて、動物のカードに書き掲示しています。子供たちの優しさいっぱいのできました。



たくさんの地域の方にお世話になっています

6月になり、読み聞かせや赤ペン先生、TTタイムをスタートさせました。地域学校協働活動推進員の田中先生が呼びかけられ、新しい赤ペン先生も来てくださっています。「1、2年生から元気をもらいます」「楽しいです」と言ってくださり、本当に有り難く思います。

赤ペン先生



坂元眞美子さん



山並満子さん



谷口眞利子さん



永田清美さん

TTタイム



平 武蔵さん



香月直子さん



富山庸江さん

1・2年生生活科「イモの苗植え」

～おイモの先生：坂元眞美子さん、荒平剛さん～

1・2年生がイモの苗植えをしました。毎年「おイモの先生」をしてくださっている坂元さんと荒平さんが今年も先生として来てくださいました。苗は坂元さんが約150本くださったものです。

1・2年生は、教えられたとおり苗の1本1本を土の中にしっかりと植えていました。1・2年生の人数が少ないので、一人約10本の苗を植えました。2年生は2回目だったので手際よく植えていました。1年生は丁寧に心をこめて植えていました。

後日、学校そばの中上さんが苗を約200本くださったので、それも植えました。秋の収穫が楽しみです。



不審者対応避難訓練

～倉岳駐在所 大潮 優さん～

6月6日に、不審者の侵入時に対応するための避難訓練をしました。今回は、駐在所の大潮さんが不審者役をしてくださいました。また、私達職員に対して、不審者への対応の仕方を教えてくださいました。不審者の侵入等ないことを願うばかりです。

子供たちはどの避難訓練でも落ち着いて避難しています。



6年 作陶体験～鬼池焼光窯 野崎秀登さん～

6月23日に、6年生が作陶体験をしました。鬼池焼光窯の野崎さんが来てくださり、磁器と陶器の違いや陶磁器の作り方について教えてくださいました。その後、一人一人が前もって考えていた茶碗や皿、マグカップ等を成形していきました。「これでいいのかな～」と心配しながら丁寧に丁寧に形を作っていました。



行事予定 ※行事は変更になる可能性があります。

7月

4日(月)クラブ活動
7日(木)授業参観・学級懇談会
20日(水)終業式
22日(金)水泳記録会(5・6年)
21日～8月28日
夏休み

8月

29日(月)始業式・委員会活動

9月

2日(金)学力充実タイム
27日(火)陸上記録会(5・6年)予定